

## Jahreshauptversammlung des Schützenvereins Aldrup

# Optimistischer Blick in die Zukunft

**LENGERICH.** Corona. Viel mehr muss man eigentlich gar nicht sagen, wenn man die letzten beiden Jahre zusammenfassend betrachten will. 2020 und 2021 waren die ruhigsten, ereignislosesten Jahre der Vereinsgeschichte. „Es ist nicht so, dass nichts geplant gewesen wäre, aber selbst Veranstaltungen, die angedacht waren, mussten meist kurzfristig wieder abgesagt werden. Der Grund? Corona“, heißt es in einer Pressemitteilung des Schützenvereins Aldrup, der jetzt zur Jahreshauptversammlung eingeladen hatte. Aber nun schein sich der Nebel zu lichten und der Blick richte sich vorsichtig optimistisch in die Zukunft.

Dementsprechend standen die freudige Vorschau auf das Jahr 2022 sowie der verdrießliche Rückblick auf die Pandemie-Jahre und Vorstandswahlen im Blickpunkt der Jahreshauptversamm-

lung, zu der Reiner Riesenbeck, erster Vorsitzender des Vereins, eine überschaubare Anzahl von Mitgliedern im Vereinslokal Hotel „Zur Mühle“ willkommen hieß. Sein besonderer Gruß galt dem Hofstaat 2019 in Form von Schützenkönig André Blach und seinem zweiten Schützen Frank Lammert.

Die 2. Schriftführerin Annina Brüggmann ließ die Aktivitäten der Jahre 2020 und 2021 Revue passieren und stellte anschaulich dar, wie sehr sich das Vereinsleben unter der Pandemie-Situation verändert hatte.

Im Anschluss berichtete Schießwart Harald Paschen von der neuen Wirkungsstätte der Schießmannschaft. Der Schießstand der Poolhalle wurde angemietet, um das wöchentliche Übungsschießen wiederaufnehmen zu können. Nach wie vor trifft sich die Schießmannschaft dienstags um 19 Uhr

an der Poolhalle. Beginn des Übungsschießens ist Dienstag, 12. April. Alle Interessierten sind willkommen.

Schatzmeisterin Stefanie Lindemann berichtete von der Entwicklung des Kassenstandes, der sich innerhalb der vergangenen zwei Jahre deutlich erholt hat. Die Kassenprüfer Frank Lammert

und Carsten Frömberg bescheinigten ihr eine einwandfreie Kassenführung und beantragten die Entlastung des gesamten Vorstands, die einstimmig gewährt wurde.

Neu in den Vorstand gewählt wurde Anke Ackermann als 2. Schriftführerin, die das Amt von Annina

Brüggmann übernimmt, welche wiederum nachfolgend das Amt der 1. Schriftführerin bekleidet, nachdem Birgit Voß ihr Amt niedergelegt hatte. Carsten Frömberg steigt satzungsgemäß zum 1. Kassenprüfer auf. Zum 2. Kassenprüfer wählte die Versammlung einstimmig André Blach, der die Wahl annahm.

Die Aktivitäten und Termine im Jahr 2022 beschränken sich zunächst auf kurzfristige Planungen, da deren Durchführung nach wie vor ungewiss ist. Sicher ist nur, dass das traditionelle Oster-eierschießen am Gründonnerstag nicht stattfindet. Über die Planungen zum Königschießen und zum Schützenfest 2022 werden die Vereinsmitglieder zeitnah informiert. In der anschließenden Mitgliederversammlung zur Chargenwahl fanden alle zu wählenden Chargen einstimmige Zustimmung.

### Der erweiterte Vorstand

1. Vorsitzender Reiner Riesenbeck; 2. Vorsitzender Jörg Howe; 1. Schriftführerin Annina Brüggmann; 2. Schriftführerin Anke Ackermann; 1. Schatzmeisterin Gudrun Weidel; 2. Schatzmeisterin Stefanie Lindemann; 1. Schießwart Harald Paschen; 2. Schießwart Stefanie Lindemann; 1. Beisitzer Mike Dohe, 2. Beisitzer Klaus Reiher, 3. Bei-

sitzer Heinz Röttger; Jugendwartin Andrea Mindrup; Oberst Uwe Osterhaus; Hauptmann Dirk Brinkmeier; Oberfeldwebel/Spieß Andreas Kröner; Feldwebel Martin Brüggmann; 1. Adjutant Marcus Haudek; 2. Adjutant Ingo Schulte-Beckmann; Unteroffizier Maik Hindersmann; 1. Fahnenträger Martin Brüggmann; 2. Fahnenträger Harald Paschen